



# Apa Ya Keunikanku?

Fahima Aisha



Tara Salvia

Centre of Excellence

Halo! Aku Namanya Aisha aku berumur 11 tahun, aku sekarang kelas 5. Aku akan menceritakan keunikanku dan lain didengarkan ya.



Suatu hari, saat aku pulang dari sekolah aku bertanya ke ibu aku

“Buk, emang setiap orang punya kelebihan ya?”

“Ada dongg” Lalu aku bertanya dengan bingung” jawab Ibu.

“Lho kalau begitu kenapa aku tidak punya? Aku tidak ada kelebihan yang terlalu menarik. Contohnya aku tidak pintar, aku tidak jago renang, aku pendek,aku tidak jago gambar, dan BANYAK lagi!”

“Ya adek kelebihannya itu supel! Yaitu gampang berteman, mau bermain dengan siapa saja,ceria,punya empati yang banyak!”

“EMANG ITU KEUNIKAN DIRI?”

“Ya iyalah. Semua orang tidak bisa gampang berteman lho, semua orang tidak bisa berteman dengan siapa saja lho!” Jelas ibu aku.

Setelah ibu aku menjelaskan keunikanku, aku masih merasa itu adalah keunikan diri...

Sampai suatu hari, Bu Tri menjelaskan bahwa akan ada proyek WWS

“Jadi tema WWS kalian adalah KEUNIKAN DIRI!” Waduh dipikiranku ini akan susah. Karena aku masih tidak tahu keunikan kelebihanku apa. Lalu Bu Tri menanya ke setiap murid 5H akan memilih apa untuk WWSnya

“ Aisha, akan memilih apa? ”

“Aku gak tau bu soalnya aku gak punya keunikan diri..” Jawabku

“Huh? masa sih? menurut teman - teman Aisha keunikannya Aisha apa,ya?” Tanya Bu Tri.

Kata sheri, “Pintar kreatif, terus bisa masuk padus bu. Terus saat ada kompetisi Paduan suara ke Bali, Aisha lolos bu!”

Lalu kata Nayya, “Iya bu Aisha juga gampang berteman”

“Tuh Aisha punya banyak keunikan diri” Ternyata supel adalah keunikan aku. Aku bersyukur karena aku mempunyai keunikan supel. Karena aku bisa mempunyai banyak teman. Oh iya! Aku juga punya bakat lho! Yaitu bisa bernyanyi dan mengikuti club Paduan Suara Tara Salvia.



Awalnya.. Saat aku kelas 3 ibu aku mengatakan”adek, adek ikut Paduan suara ya. Yang kakak dulu juga ikut” Lalu aku tidak mau” Gak ah males” “adek mencoba dulu aja, kalau tidak suka, adek boleh keluar.

"Sebenarnya saat aku kelas 3 aku tidak mau mengikuti PSTS karena aku males. Tapi aku mengikuti saja. Dan saat pengumumannya sudah keluar aku KETERIMA! Dan jenis suaraku alto (suara paling rendah Perempuan) Saat awal - awal aku memulai Paduan suara, aku tidak punya teman karena saat aku memulai paduan ada covid-19. Jadi harus online. Tapi saat aku kelas 4 aku mempunyai banyak teman seperti Adila, Qila, Zara, Shanoum, Aimee, Rana, Sheri, Qayreen, dan Dira. Sekarang aku kelas 5 dan tetap mengikuti PSTS.



Bahkan aku bisa ke Bali yaitu acara lomba yang Bernama Bali International Choir Festival (BICF) Aku senang sekali aku bisa keterims Padus dan bisa ikut ke Bali. Dan karena aku punya sikap supel aku memiliki banyak teman di padus.



Kakel maupun dekel. Aku sangat bersyukur aku mempunyai keunikan yaitu supel dan punya bakat bisa bernyanyi. Kalau kalian punya kesempatan untuk mencoba sesuatu yang baru ambilah kesempatan itu jangan sampai menyesal. Dan ingatlah semua orang memiliki KEUNIKAN DIRI



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 2-5 SD Tara Salvia.
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi.
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan.
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.